

**Eglise évangélique réformée du canton de Vaud (EERV)
Eglise catholique dans le canton de Vaud
Communauté israélite de Lausanne et du canton de Vaud**

«Maison des migrations» de Lausanne: Déménagement dans la paroisse réformée de La Sallaz-Les Croisettes

J'étais un étranger et vous m'avez accueilli (Mt 25,35)

Lausanne, le 9 mars 2006 - **La «Maison des migrations» a quitté aujourd'hui les locaux de Communauté israélite de Lausanne (CILV), rue Georgette, où elle a été accueillie durant près d'un mois. Le Centre d'accueil de la Coordination Asile s'est déplacé dans les locaux paroissiaux d'Epalinges de la paroisse réformée de La Sallaz-Les Croisettes.**

Les paroissiens de La Sallaz-Les Croisettes avaient déjà accueilli la «Maison des migrations» en octobre 2004. Comme d'habitude, des dispositions ont été prises afin que cet accueil puisse se faire dans les meilleures conditions possibles pour tous les groupes concernés (associations de soutien aux réfugiés, paroisse, utilisateurs des locaux voisins).

Dans la situation précaire actuelle pour les requérants déboutés, le Conseil synodal de l'Eglise réformée, le Vicariat épiscopal de l'Eglise catholique et la CILV se réjouissent des initiatives et de la solidarité qui continuent à se manifester en vue de pouvoir leur offrir une alternative humainement acceptable.

Contacts:

Patrick Felberbaum, EERV: 079 232 44 77

Père Jean-Pierre Barbey, Eglise catholique: 079 661 43 84

Laurent Schwed, CILV: 079 212 37 84

Jacqueline Favez

Chargée de communication

Eglise évangélique réformée du canton de Vaud (EERV)

Case postale

1002 Lausanne

Tél. 021 331 21 61

Fax 021 323 16 83